



25.10.2024 10:00 CEST

100 Jahre Weltspartag – Stadtsparkasse München bietet eine Woche lang Aktionen und Informationen

München (sskm). Der Weltspartag am 30. Oktober wird dieses Jahr 100 Jahre alt. Diesen Anlass nutzt die Stadtsparkasse München um Kundinnen und Kunden jeden Alters eine ganze [Woche](#) lang das Thema Sparen näher zu bringen. Vom 28. bis 31. Oktober 2024 werden in den Filialen der Stadtsparkasse München die Sparschweine der Kinder geleert und kleine Geschenke verteilt. Darunter sind Plüschtiere, Trinkflaschen und Ladekabel. Michael Kahl, Direktor Privatkunden: „Der Weltspartag ist nicht nur ein historischer Anlass, sondern eine wunderbare Gelegenheit, gerade Kindern

den Wert des Sparens spielerisch näherzubringen. Dass wir diesen Tag im Rahmen unseres 200-jährigen Jubiläums feiern dürfen, macht ihn für uns besonders.“

Malaktion – Spende für Ambulantes Kinderhospiz

Kindern bietet die Stadtsparkasse München eine Malaktion an. Das Motto dieses Jahr lautet „Wie sieht Dein Lieblingstier aus?“ Die Kinder sind eingeladen, ihr Lieblingstier auf eine Postkarte zu malen und in einer Filiale abzugeben. „Jede eingereichte Zeichnung ist nicht nur ein kleines Kunstwerk, sondern unterstützt auch die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München“, erklärt Michael Kahl. „Die Stadtsparkasse München spendet für jede bemalte Karte einen Euro an die Stiftung.“ Alle Teilnehmenden erhalten ein kleines Geschenk. Als Hauptpreis werden 46 große Familien-Jahreskarten für den Tierpark Hellabrunn verlost. Die Malkarten werden auch in den Sparkassenfilialen ausgestellt. „Mit der Malaktion möchten wir den Kindern die Möglichkeit geben, ihre Kreativität auszuleben und gleichzeitig Gutes für andere Kinder zu tun,“ erklärt Michael Kahl.

Zusätzlich lädt die Stadtsparkasse München ihre jungen Kundinnen und Kunden in der Weltsparwoche ins Kino und in einen Trampolinpark ein. Michael Kahl: „Sparen ist eine wertvolle Tugend, die von Generation zu Generation weitergegeben wird. Mit unserer Weltsparwoche bieten wir den Familien in München ein abwechslungsreiches Programm, das Spaß und finanzielle Bildung miteinander verbindet.“ Als Abschluss gibt es am 31. Oktober 2024 eine Halloween Party in der barer41, dem Standort für Studierende und junge Erwachsene in der Maxvorstadt.

Angebote für Kundinnen und Kunden

Für Kinder bietet die Stadtsparkasse München das „mitwachsende“ Kinderkonto an: Zuerst ist es ein reines Ansparkonto, dann ein Taschengeldkonto und schließlich ein vollwertiges Girokonto. Speziell für Jugendliche gibt es das Sparbuch „Führerschein-Sparen“ mit zwei Prozent Zinsen bis 3.000 Euro. Bis Ende November gibt es auch das Jubiläums-Festgeld der Stadtsparkasse München mit 2,35 Prozent Zinsen, ab einer Anlagesumme von 500 Euro und einer Laufzeit von 18 Monaten.

Videokunst an der Hauptstelle im Tal

Die Münchner Künstlerin [Betty Mü](#) wird die Hauptstelle im Tal der Stadtparkasse München während der Weltsparwoche spektakulär in Szene setzen. Ihre Projektion „Sparks 2“ wird an der südlichen Fassade des Gebäudes vom 29. bis 31. Oktober jeweils von 17:30 bis 23 Uhr in Endlosschleife zu bestaunen sein (Siehe Anlage). Mit ihrem Mapping wirft die Künstlerin einen spannenden Blick auf die Geschichte des Weltspartages, die auf ihre Weise auch ein gesellschaftliches Spiegelbild der vergangenen einhundert Jahre ist.

Über die Künstlerin:

Betty Mü ist eine Designerin und bildende Künstlerin aus München und spezialisiert auf Video- und Projektionskunst, immersive Installationen und Augmented Reality. Ihr fantasievoller, poetischer Stil und ihre klaren Installationskonzepte wurden national und international in zahlreichen renommierten Ausstellungen, Museen, Festivals und Events gezeigt. Sie integriert Techniken wie KI und AR auf spielerische Weise, ohne ihren künstlerischen Ausdruck jemals zu technisch oder rational zu gestalten. Betty Mü gilt als Grenzgängerin in der Kunstwelt, die in den letzten Jahren immer wieder Brücken zwischen digitalen und analogen Ausdrucksformen geschlagen hat. In München wurde sie bekannt durch die großangelegte Lichtaktion „Das Kunstareal verbindet“ während des Coronawinters. Sie realisiert häufig Projekte für den öffentlichen und privaten Sektor, darunter so namhafte Kunden wie Audi, SAP und BMW, sowie Kunstprojekte in Nordamerika und Europa.

Über die Stadtparkasse München:

Die Stadtparkasse München wurde 1824 gegründet und feiert in diesem Jahr ihren 200. Geburtstag ([Informationen zum Jubiläum](#)). Das Institut ist mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 22,9 Milliarden Euro die viertgrößte Sparkasse Deutschlands. Im Geschäftsjahr 2023 hat das Finanzinstitut ein Jahresergebnis von 48 Millionen Euro erzielt. In München ist das Finanzinstitut Marktführer im Privatkunden- und Firmenkundengeschäft. Existenzgründungen unterstützt seit 30 Jahren das StartUp-Center. Zudem verleiht die Stadtparkasse München den Münchner Gründerpreis in den Kategorien Start-up und Aufsteiger. Die Stadtparkasse München beschäftigt 2.316 Mitarbeitende, wovon 245 Auszubildende sind. Das Finanzinstitut engagiert sich in besonderem Maße für gesellschaftliche und kulturelle

Themen der Stadt München. Mit betterplace.org betreibt sie die Onlinespendenplattform www.wirwunder.de/muenchen (Stand 31.12.2023).

Herausgeber: Stadtparkasse München. Die Bank unserer Stadt.

Anstalt des öffentlichen Rechts.

Postanschrift: Sparkassenstraße 2, 80331 München

Amtsgericht München HRA 75459, Umsatzsteuer-ID-Nr. DE 129272684

Telefon 089 2167-0 · www.sskm.de

Unsere Datenschutz-Regelungen finden Sie unter www.sskm.de/Datenschutz

Kontaktpersonen



Cornelia Klaila

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47301



Sebastian Sippel

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47314

0175 1551 518